

# SES : Tournoi de la jeunesse 2023.



Nous avons tous reçu une multitude de magnifiques photos et le mot de notre co-président mais j'aimerais tout de même vous proposer un mini reportage sur ce week-end sportif pour tous ! L'énergie transmise par chacun d'entre vous est une richesse dont il faut prendre soin.

Recevez cette petite chronique comme remerciement.



À vous chers parents, dont la présence est une force essentielle pour nos jeunes athlètes, merci.

Nous évoluons avec nos enfants et découvrons des rôles particuliers que ce soit coach d'un jour ou bien responsable d'une équipe avec des choix stratégiques à mettre en place !

Bravo à vous car ce n'est pas toujours simple !



Mais aussi parents supporters avec diverses palpitations depuis le sommet des gradins !!

Nous ne pouvons prendre l'épée pour nos jeunes mais les émotions sont bien présentes jusqu'au bout des doigts.



À nos athlètes qui donnent le meilleur d'eux-mêmes, merci !  
Nous croyons en vous et c'est pour vous que toute cette énergie est déployée.  
Servez-vous pour l'utiliser lors de chaque entraînement, chaque tournoi !



Vos sourires, vos pleurs, vos combats et défis nous font vibrer avec vous !!





Et bien entendu merci aux bénévoles ; parents, enfants escrimeurs ou frère et sœur, amis, famille.

Ce tournoi serait juste impossible sans vous !!

Que ce soit aux inscriptions, au bureau, à la roulotte « raclette et gaufre », à la cantine, aux crêpes, aux sandwichs, à l'arbitrage, à la tombola, au rangement, comme visiteur accompagné pour partager une raclette... Bref, à chaque poste, vous êtes importants.





Un mini clin d'œil à notre racler expert. Une composition faite par « Mika », en manque de patate mais pas d'imagination !! De plus, vous pouvez me croire, c'était vraiment bon. Mmmmh !!



Et regardez, il y a même de la graine d'avenir !

Quand une de nos mamans escrimeuse aidée par un jeune talent de la SES explique par le jeu le plaisir de l'escrime à son fils.



Qui sait, un futur escrimeur ?

Ou tout comme un senior qui coach un jeune athlète lors d'un match ou le Maître d'armes avec une équipe.



C'est ça la famille de l'escrime, de la Société d'escrime de Sion.

Transmettre une passion.

Pour reprendre les mots visibles sur notre site internet : « *L'escrime, c'est un sport riche, physique, intelligent et surtout passionnant. L'escrime est certes, un sport de combat : l'objectif est de toucher son adversaire tout en évitant d'être atteint soi-même. Il faut donc avoir un esprit de guerrier. Toutefois, ce n'est pas un combat fondé sur la force : un bon escrimeur doit savoir observer, analyser et anticiper. Il doit donc aussi être stratège.* »

En espérant vous avoir offert quelques sourires à travers cette lecture et surtout au plaisir de continuer ensemble ces moments autour de l'escrime.

Séverine – Secrétaire SES.